



## Humanitas perfila su proyecto para difundir el VIII Centenario

La red utilizará desde soportes audiovisuales a Internet para divulgar sus actividades, que las fijará en su reunión del próximo 9 de septiembre

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** El proyecto Humanitas sigue adelante. Sus once responsables se reunieron ayer en la Facultad de Filología, con el fin de darle un nuevo impulso al amplio abanico de actividades que tienen previsto diseñar para el VIII Centenario de la fundación de la Univer-

sidad de Salamanca. Por de pronto, Humanitas contará con un logotipo identificativo y se promocionará con carteles y soportes audiovisuales, como videos. Además, Humanitas estará presente de una forma destacada en Internet, a través de las páginas web de los once centros que integran la nueva plataforma académica, según avanzó al término de la reunión el decano de Filología, Vicente González.

De hecho, serán las facultades de Bellas Artes y Ciencias Sociales las que se encargarán de elaborar estos materiales promocionales, y Traducción-Documentación asumirá los cometidos propios de la difusión. Vicente González también adelan-



Presentación oficial del proyecto Humanitas en una reciente rueda de prensa en Filología. **ALMEIDA**

tó que la próxima sesión de trabajo del proyecto Humanitas se celebrará el 9 de septiembre, y en esa reunión se concretará el programa de iniciativas desde ahora y hasta la

emblemática efeméride que se conmemorará en 2018.

Humanitas agrupa a los decanos de Filología, Derecho, Filosofía, Ciencias Sociales, Geografía e Historia,

Traducción y Documentación, Psicología, Bellas Artes y Educación, así como a los directores de las Escuelas de Magisterio de Zamora y Educación-Turismo de Ávila.